

南小だより

令和4年6月9日
亀山市立亀山南小学校

No.6 回覧

運動会を開催しました！

6月4日(土) 好天の下、入替なしの参集型で開催しました。全校種目のなかよし班競技も復活させました。子どもたちは、練習の成果を発揮し、とても一生懸命に走ったり、踊ったりして頑張りました。あたたかい見守りと拍手をいっぱいいただき、とても幸せそうな表情でした。感染症予防に配慮し、休憩を3回はさみながら進行了しました。熱中症防止のため、競技中はマスクを外したり、ずらしたりするよう呼びかけました。保護者の皆さんには、徒歩などでの来校にも協力していただき、大変ありがとうございました。最後になりましたが、PTA奉仕作業に協力いただいた皆さん、PTA 会長さんを始め、環境部長さん、厚生部長さん、前日準備及び後片付けに協力していただいた皆さん、本当にありがとうございました。



6月7日(火) プール掃除

午前中は、低学年がプールサイドの草取りなどをしました。午後からは、高学年がプールと更衣室などの掃除をしました。みんなで力を合わせて、たまった泥や落ち葉を取り除いたり、汚れをおとしたりしました。プール開きは、6月20日の予定です。



5月30日(月) 6年里山学習

「総合的な学習の時間」の活動として、楠平尾の里山を訪れました。今回は、まず自分たちの目で見たり、ササユリ保存会の方のお話を聞いたりして今後の活動を組み立てていく見通しをもつのがねらいです。ササユリはもちろん、シライトソウなど里山の豊かな自然に子どもたちは興味津々でした。また、ちょうどササユリがたくさん咲き誇っていてとても素敵な風景でした。里山は、新聞でも紹介され、一般の方々の見学者も何人もいらっやっていました。



★亀山南小学校ホームページは、毎日更新しています。どうぞご覧ください。

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/minami/>

